



凹凸のある路面の変化を楽しむ (11月12日)

SUSONO MTB CHALLENGE 2022が11月11日(金)～13日(日)の3日間、公文名・久根地先の林道で開催されました。アマチュアからプロまで県内外から約80人の参加者が集まりました。

コースは1周約30分の自然の林道で、参加者は秋の季節を肌で感じ、凹凸のある路面の変化を楽しみながら走破していました。 広報特派員 権田 孝一

ベテラン講師に学ぶ 正月のお飾りづくり

(11月26日)

市認定農業者協会によるお飾りづくり体験が、生涯学習センターで開催されました。お飾りづくりのベテラン勝又俊博さんを講師に、9家族22人の参加者は、楽しくお飾りを作っていました。最後は、子どもたちの豊かな発想で出来上がったお飾りと一緒に記念撮影をしていました。

広報特派員 杉本 武満



地域の子どもはみんなで育てる (11月27日)

第42回富岡地区コミュニティまつりが、富岡第一小学校グラウンドで開催されました。澄み切った青空の下、子ども向けブースはたくさんの子どもの笑顔でいっぱいになりました。

実証都市「ウーブン・シティ」の紹介ブースを見て、数年後の裾野市の姿に胸が躍る感覚でした。

広報特派員 中村 隆司

富士山噴火に備える

(11月27日)

須山地区で、富士山火山避難訓練が開催されました。令和4年度は、気象庁から富士山噴火警報（警戒レベル3以上）が発令されたことを受けて、市が8時に須山支所で現地調整所を開設しました。

自家用車やバスを使った避難訓練や安否確認訓練など、実際の富士山火山を想定した訓練が行われました。

広報特派員 小林 建次

